



Eleva Fitch calificación al municipio de Navojoa, Sonora

Escrito por **Notimex**

Fitch México elevó su calificación crediticia del municipio de Navojoa, Sonora, a ‘A-(mex)’ desde ‘BBB+(mex)’ y la perspectiva crediticia se mantiene ‘estable’.

La agencia evaluadora también mejoró a ‘AA-(mex)vra’ desde ‘A+(mex)vra’ la calificación de un crédito bancario otorgado por Banorte a dicho municipio, con un saldo de 83.7 millones de pesos al 31 de marzo de 2012.

Señaló que la mejora en la calificación del municipio está respaldada principalmente en los bajos y decrecientes niveles de apalancamiento, sostenibilidad de la deuda, así como una estable y adecuada generación de ahorro interno.

También destacan los balances equilibrados, registrando manejables niveles de pasivo circulante, sin saldo en cadenas productivas y créditos a corto plazo.

Por otra parte, añadió, los principales aspectos que limitan la calificación de la población sonoreense son la gran dependencia de ingresos federales y un presupuesto limitado.

Igualmente le afectan la posible contingencia relacionada a un litigio pendiente de resolver relacionado con el organismo de agua municipal y la dependencia económica del sector primario.